

Verisure et Covéa renouvellent leur partenariat pour renforcer la sécurité des assurés MAAF, MMA et GMF

Antony et Paris, le 7 juillet 2025 - Verisure, leader français et européen de l'alarme connectée à un service de télésurveillance, et Covéa, groupe mutualiste de référence réunissant MAAF, MMA et GMF, annoncent le renouvellement jusqu'en 2028 de leur partenariat initié en 2017. Forts de huit années de collaboration fructueuse, les deux acteurs prolongent leur engagement pour proposer aux assurés des solutions de sécurité toujours plus performantes, accessibles et alignées avec leurs besoins du quotidien.

Une alliance 100% gagnante au service de la confiance

Ce partenariat historique repose sur des valeurs partagées : **la protection des personnes et des biens, la confiance, la qualité de service et l'innovation**. Il permet aux assurés des marques de Covéa d'accéder aux offres de télésurveillance Verisure dans des conditions privilégiées, avec un accompagnement personnalisé et une sécurité renforcée à domicile comme dans les locaux professionnels.

Incontournable dans le secteur de la télésurveillance, Verisure protège aujourd'hui plus de 800 000 foyers et entreprises en France. De son côté, Covéa, premier assureur de biens et responsabilité en France, couvre plus de 11 millions de sociétaires. **Cette collaboration s'inscrit dans une dynamique vertueuse : allier l'expertise technologique du n°1 de la télésurveillance à la solidité d'un groupe assurantiel de premier plan.**

Près de dix ans d'expertise croisée au service de la protection

Depuis 2017, Covéa et Verisure ont su capitaliser sur leurs complémentarités pour bâtir une offre qui répond aux attentes de sécurité et de prévention des Français. Ce partenariat s'est notamment traduit par la mise en place de parcours clients simplifiés et une coordination renforcée entre les équipes des deux groupes.

Le renouvellement de cette alliance confirme la pertinence du modèle : une approche globale de la protection, qui combine assurance, prévention et intervention rapide en cas d'intrusion, d'incendie ou d'urgence personnelle.

« Ce partenariat s'inscrit dans la durée, avec un objectif clair : faire de la sécurité un droit accessible à tous. En alliant la confiance du n°1 de la télésurveillance à la puissance mutualiste de Covéa, nous construisons une réponse concrète aux attentes de protection des Français. »
— Alex Froment-Curtill, Directeur général de Verisure France

« La prévention est plus que jamais au cœur des métiers de l'assurance. Chez Covéa, ce sujet nous mobilise tout particulièrement. En tant que leader sur le marché, nous avons la



GROUPE
D'ASSURANCE
MUTUALISTE
ENGAGÉ

responsabilité d'accompagner nos sociétaires et de les aider à mieux se protéger. Notre partenariat renouvelé avec Verisure est une illustration concrète de cet engagement. »
Laurent Pigelet, Directeur Marketing de Covéa.

A propos de Verisure

Le Groupe Verisure, n°1 européen de l'alarme connectée à un centre de télésurveillance, considère que la sécurité est un droit fondamental. Avec plus de 825 000 clients en 2023, Verisure s'engage au quotidien pour offrir la plus haute protection aux familles et aux petites entreprises et ainsi apporter une tranquillité d'esprit. La télésurveillance grâce à l'intervention humaine permet de protéger les maisons et leurs habitants 24h/24 7j/7 en toutes circonstances. Acteur de l'économie française, Verisure emploie 3 800 personnes dans ses 3 centres de télésurveillance, son siège social et près de 110 agences commerciales réparties sur l'ensemble du territoire français. Verisure est le premier opérateur du marché Français de la télésurveillance, avec un chiffre d'affaires de 535 millions d'euros de chiffres d'affaires en 2023. L'entreprise connaît une croissance de près de 15 % renouvelée chaque année depuis plus de 10 ans. Le Groupe Verisure a conclu un partenariat stratégique qui comprend l'acquisition des opérations commerciales d'Arlo en Europe. Arlo et Verisure sont tous deux leaders du marché dans leur catégorie et offrent la sécurité à des millions de personnes en Europe. Grâce à cet accord, Arlo devient le principal fournisseur de caméras de surveillance professionnelles et sans fil intégrées au système d'alarme de Verisure.

A propos de Covéa

Le groupe mutualiste Covéa est un leader européen de l'assurance et de la réassurance. Covéa est un acteur financier solide et dynamique, premier assureur de biens et responsabilité en France à travers ses trois marques MAAF, MMA, GMF et réassureur mondial de premier plan avec la marque PartnerRe. Acteur économique majeur des territoires, grâce à ses 24 000 collaborateurs en France et dans le monde, Covéa protège 11,3 millions de clients et sociétaires en France.

Contact presse :

Verisure

Robin MAGISSON JAVAUX
Robin.magisson@verisure.fr
06.33.93.26.80

Covéa

Contact presse : presse@covea.fr
Retrouvez le @groupeCovea sur les réseaux sociaux
et sur covea.com